



Merci François Ruffin ! (à propos de l'attribution du César du meilleur documentaire à « Merci patron ! »)

dimanche 26 février 2017, par [Nicolas Romeas](#)

François Ruffin fait un film à la Michael Moore, une action filmée, certes bricolée, mais qui dévoile aux yeux de beaucoup de gens qui les ignoraient ou ne s'y intéressaient pas, un certain nombre de méfaits d'un système néolibéral dans lequel Bernard Arnaud apparaît pour ce qu'il est : un pur prédateur. Comme cette action à la Robin des bois est menée, jouée et filmée à la manière d'une farce, beaucoup de gens non politisés l'apprécient et du coup sont obligés d'y penser et d'échanger à son propos.



Le 31 mars 2016, à la suite d'une manifestation contre la loi El Khomri, cette action filmée est projetée sur un écran en plein air place de la République à Paris. Ce sera le déclencheur d'un passionnant mouvement d'éducation populaire[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !